



SALUD

Vila-seca celebra la Semana de la Diabetes

■ El Àrea Bàsica de Salut de Vila-seca y su Consell de Salut, con la colaboración del Ayuntamiento, organizan la Semana de la Diabetes con una serie de actividades y actos para conmemorar hoy el Día Mundial de la Diabetes. El Centre de Salut de Vila-seca acogerá varias actividades desde hoy hasta el 20 de noviembre, con el objetivo de concienciar a la población sobre esta enfermedad. Hoy habrá un punto de información en la entrada del centro, donde también se podrá medir el índice de glucemia.

El martes habrá unas charlas sobre las complicaciones de la diabetes, en la sala de Docencia del Centre de Salut. Una marcha hasta la Pineda cerrará los actos conmemorativos del Día Mundial de la Diabetes el 20 de noviembre.